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堀越副会長 

浦和中ロータリークラブ  

研修リーダー副委員長 染谷幸一様 

樋口会長  

第３４代会長を仰せつ 初例会では大変 

盛り上げて戴き有難うござい 

ました。特に理事役員の紹介 

では、鈴木真琴君のキャラを十 

分生かして面白おかしく紹介 

してくれ、他クラブの会長、幹 

事さんより大変好評をいただ 

きました。初例会セレモニーの 

多少の緊張感から一気に解放され、その後も和んで戴け

た様です。お金を掛けずに楽しい企画だったと感謝して

おります。また、ここに掲げてありますテーマ旗は、徳

永会員から寄贈して戴いたものです。ここ数年来、徳永

会員には高価なテーマ旗を寄贈戴いているとのことで 

 

 

 

す。有難うご座います。昨年は、阿由葉会員が期の途中

で退会され、期末には石井会員、品川会員と 3名のパス

ト会長が残念ながら退会されました。年齢的な限界と健

康上の限界までクラブに貢献頂きました。特に、阿由葉

会員の増強なくして我がクラブの現状は無いと言っても

過言ではありません。その分、在籍会員の頑張りで乗り

越えて行きましょう。そして、口開けに次々例会の話も

無いものですが、26日には「納涼例会」と名打っており

ますが、私達の為の蕎麦打ち例会とし、親睦委員会で色々

思考を凝らしてもらっている様ですので、皆さん期待し

て是非参加して下さい。会員の蕎麦打ち技術も大分向上

していると思います。欅クラブの高野会長、荒蒔幹事さ

んも是非食べてみたいと仰っておりましたので、私の独

断で是非どうぞと招待しました。打ち手は腕に撚りをか

けて下さい。また、泉さんには毎年の様にお世話になっ

ておりますが、今年もまた宜しくお願い致します。大き

な立派なお家なので、掃除するだけでも大変なことと思

います。快諾いただき有難うございます。例会終了後、

本日はクラブ協議会です、入江年度の下期収支報告と新

年度の事業と役員の志をお汲み取り願います。宜しくお

願い致します。 

 

             ←星野時夫会員へ 

地区RLI2019～20年度 

ディスカッションリーダ

ー 

              委嘱状の授与  

 

 

 

田中輝一会員へ→ 

結婚祝い贈呈 

浦和中ロータリークラブ  

研修リーダー副委員長 染谷幸一様 
和菓子屋であります。我がロータリーク 

ラブは今年で創立30年になります。小宮 

会員がガバナー補佐になります。来年の 

5月に式典を予定しております。坂さん 
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からは、地域の方で再開発を立ち上げるという話を聞き

ました。私も浦和駅西口の高砂地区南っていう所の理事

長をやっております。再開発って色んな問題が出できて、

大変苦労すると思いますが、坂さんも体に気を付けて下

さい。本日はよろしくお願いいたします。 

山田幹事 

・第3G上期地区分担金、米山普通寄付、 

会員49名分を送金しました。 

・杉の子学園の理事長に、高橋清子様が 

 就任されました。 

倉持出席委員長 

会員総数：５０名   

出席対象者：４２名 

出席者数：２９名  

出 席 率：６９.0％ 

（順不同）見富会員 

○メイキャップです。よろしくお願いします。 
浦和中ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ ｸﾗﾌﾞ研修ﾘｰﾀﾞー 副委員長 染谷幸一様 

○改めまして、1年間宜しくお願いします。楽しく第１歩を

進めて参ります。・・・・・・・・・・・・樋口領治会長 

○毎日が雨上がりの日、雨のち雨、これもいいかも！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○浦和中ＲＣ染谷様ようこそ。帰りの南銀を楽しんで下さ 

い。・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂  仁視会員 

○樋口年度クラブ協議会おつかれ様です。・・熊木広光会員 

○クラブ協議会おつかれ様でした。 

・・・・・・深田将由会員、堀越太志会員、鈴木真琴会員 

○クラブ協議会ご苦労様です。本年度の樋口丸、本格的にス 

タートしました。どうぞよろしくお願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○樋口年度第１回クラブ協議会おつかれ様です。理事役員、

小委員長の皆さんがんばって。・・・・・・徳永誠三会員 

○樋口年度第１回クラブ協議会ご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○本日はお疲れ様でした。・・・・・・・・・村田拓郎会員 

○本日クラブ協議会よろしくお願い致します。 

・・・・・・山田善信会員、山本英一会員、小川一徳会員 

○クラブ協議会お疲れ様です。そろそろ晴れの日が恋しい

いですね。・・・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○7月半ば．．．夏の気配がなく低温続き．．．早く梅雨があけ

て欲しいものです。・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○協議会、皆さんお疲れ様でした。・・・・・東山  大会員 

○そろそろ太陽が恋しい今日この頃です。泉さん明日よろ 

しくお願いします。・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○本日よろしくお願いします。・・・・・・・雨海賢一会員 

○いよいよ夏本番です。バテずに8月末まで頑張りましょ 

う！・・・・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○クラブ協議会お疲れ様です。所用のため早退します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○明日から仙台で羽伸ばして来ます。・・・・田中輝一会員 

○クラブ協議会、御苦労様です。・・・・・・町田宏遠会員 

 

 
○クラブ協議会を実りあるものとして、樋口丸を全面的に

バックアップしてゆきましょう。・・・・・佐野 巖会員 

○アン君の就職試験合格を祈願して、米山記念募金に一番

乗りで寄付を申し出致します。山本委員長、これでいいん

だよネ。・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○クラブ協議会おつかれ様です。良い樋口年度のはじまり

です。・・・・・・・・・・・・・・・・・泉  英明会員 

○クラブ協議会おつかれ様でした。・・・・・切敷健一会員 

○梅雨明けが待ち遠しいです。・・・・・・・藤堂哲志会員 

○雨、雨、雨、この雨、いつやむのですか？暑いのもやだけ 

ど。・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

 

本日のスマイル合計：  ３１，０００円 

本年度スマイル累計： １２３，０００円 

 

        ←スマイル報告：見富会員 

 

          司会：小川副SAA→ 

 

 
 

 

2018-19年度下期収支決算報告と、2019-20年度 

上期予算案・事業計画案の発表後、拍手を持って承認さ 

れました。 
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（2019-2020年度）      幹  事 ：山田 善信     会報・公共イメージ委員長 ： 勝野 由行 


